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～県政報告会～ 2月2日、半年ぶりの県政報告会を開催しました。
前回の6月の報告会からのトピックスを報告しました。
先日視察した九州地方でのエネルギーの取組み、北九州市の環境への取組み

もご紹介しました（詳しくはHPのブログ
をご覧下さい）。アンケートに沢山の貴重
なご意見を頂きました。ご指摘頂いた諸問
題は、私の活動を通じて解決していきたい
と思います。4 月以降は、毎月一回、事務
所での報告会を開催致します。みなさんの
ご参加をお待ちしております。
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We♡よこすか勉強会
　県政報告会と合わせて勉強会を開催しました。

前半は講師に、湘南DVサポート
センターの瀧田信之理事長をお迎
えして「いじめ防止プログラム」ス
クールバディについてのお話を伺い
ました。
生徒同士の主体的な支え合いシステ
ムで、いじめを未然に防ぐ藤沢市か
ら始まったこの取組み。
子供達が心を開いていく様子や、学

校全体で一生懸命チャレンジしている現状を、瀧田さんならではの軽妙な語り
口で楽しい勉強会になりました。
　後半は、元・日本テレビのキャスターで、参議院議員の真山勇一さん。
長年報道に携わり、現場主義を貫いていらした経験に基づき『テレビと政治』
に関するお話を聞かせて下さいました。
最近「テレビがつまらなくなった」「同じような番組ばかり」と言う声を聞き
ます。その原因としてテレビ業界の仕組みが深く関わっています。視聴率の高い
番組でなければスポンサーがつきません。そのため、質の高い番組より、低予

算で視聴率の取れる番組が求められるよ
うになりました。民主主義社会では、市
民のレベル以上の政府は持てないと言わ
れていますが、テレビの世界も同じよう
です。政治は世論で動きますが、世論は
マスコミの報道の仕方で大きく変わりま
す。「私たちの見る目、選ぶ目を育てな
ければ」と改めて感じました。
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